

31 août Journée internationale de prévention des overdoses

Cette journée consacrée à la prise de conscience des dégâts liés aux overdoses existe depuis 2001, mais vous en entendrez très peu parler en Europe continentale.

En effet, son origine est australienne et il semble bien qu'elle soit pour le moment célébrée uniquement dans quelques pays anglo-saxons: Australie, Etats-Unis, Canada et Grande-Bretagne.

Mes sincères condoléances...

L'International Overdose Awareness Day, de son nom anglais, tient son origine d'une discussion datant de 2001 entre deux membres australiens de l'Armée du Salut, Sally J. Finn et Peter Streker. Ils avaient organisé à l'époque une action publique consistant à offrir un ruban de "condoléances" aux entourages de personnes décédées par overdose.

Penington Institute

Depuis 2012, c'est le Penington Institute qui a repris en mains l'organisation de cet événement, après le retrait de l'Armée du Salut. Cet institut tente de promouvoir la santé et la protection des personnes en associant la recherche sur les méfaits des drogues avec des actions de terrain sur les populations.

Leur site internet propose aux organisations d'enregistrer leur propre événement pour en assurer une large promotion

Un site à visiter : www.overdoseday.com